

3年生修学旅行

○1日目

1日目は奈良をまわりました。

奈良では東大寺と薬師寺に行きました。奈良公園では鹿と憩いの時間を過ごし、東大寺で大仏様を見ました。その迫力に圧倒されました。



薬師寺では建物を見るだけではなく、お坊さんのお話を聞くことができました。薬師寺の歴史から私たちの命・生き方に関わることまでわかりやすく・おもしろくお話いただくことができました。



とても有意義な時間となりました。

○2日目

2日目は京都市内の班別自主散策です。
この日に向け、周到に準備を進めてきました。

実際に現地に赴くことで、多くのことを学習することができたと思います。



3日間の修学旅行の中では、最も生徒の自主性が試される場となりました。

公共の場でのマナーもよく、楽しい散策になった班ばかりでした。



集団でまとまって活動することの大切さを改めて感じることもできた1日だったように思います。



○3日目

最終日には湯呑みの絵付け体験をしました。皆色鮮やかに絵付けをし、完成が楽しみです。思い出を形にするのは素敵なことだと感じました。



次に伏見稲荷に行きました。鳥居の数の多さにびっくり！外国の方も大勢見学に来ており、日本の歴史の素晴らしさに改めて感じ入ることができました。



最後は清水寺の見学でした。教科書で見るロケーションそのままに写真を撮る生徒も多くいました。

歴史の素晴らしさだけでなく、改めてクラスの絆が深まった旅行となりました。この絆を体育大会に活かし、さらなる成長へつなげたいと思います。

